



Redac. y Administración provisionales
ARMAS, 1. 5.º
TOLEDO. - Tel. 1705
Apartado Correos 9
Talleres Teléfono 1605

Boletín Informativo

Comunicado oficial del Cuartel General del Generalísimo hasta las veinte horas del día 24 de Noviembre de 1937:

Sin novedades dignas de mención en los frentes de los Ejércitos

Salamanca 24 de Noviembre de 1937 (II Año Triunfal).—De orden de su excelencia el Generalísimo, el General segundo Jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.

La huella sangrienta de Blum en los campos de España

Hace años días condenábamos duramente la criminal conducta seguida por el Gobierno del Frente Popular francés en nuestra guerra. Hoy, ante un nuevo y directo atentado en que se halla bien patente la complicidad del mencionado Gobierno, todas las plumas y todas las conciencias españolas muestran su indignación hacia esos criminales y desaprensivos gobernantes, que intentan desesperadamente reincubar odios añejos que se llevaron los vientos de la Historia.

En los tranquilos campos riojanos, donde no quedan más que ancianos, mujeres y niños, porque los hombres se fueron voluntarios a la guerra, y donde no hay otro objetivo que un pueblo que reza por el bien de España, ha quedado gravada en sangre la satánica huella de Blum. De Francia vinieron los pájaros maléficis que sembraron la muerte en las tierras tranquilas. Los ojos entumecidos mirarán por encima de los Pirineos, por donde vinieron, y una muela de rabia vieja se dibujará en los labios curtidis. Pero todavía no hemos perdido la serenidad, porque sabemos que detrás de esos Pirineos hay un pueblo que sufre la misma tiranía que nosotros sufrimos y que todavía padecen nuestros hermanos de la otra zona.

El Gobierno de Francia es indigno, completamente indigno de figurar en el concierto internacional de las naciones, ni mucho menos de sentarse en las salones del Subcomité de Londres. El Frente Popular Francés ha llevado a cabo las más enormes violaciones a que jamás llegaron los pueblos más salvajes y feroces. Blum y todos sus seguidores tienen sobre sí el peso de centenares de crímenes y robos llevados a cabo en España.

Son ellos, los que comercian con la carne de cañón de Europa, los que a espaldas de nuestra guerra hacen pingües negocios en compinchaje con los secuaces de Negrin, los que piensan enriquecer (asus) museos con nuestras obras de arte. Son ellos, los que autorizan en la más amplia extensión, estas criminales incursiones aéreas que de otra forma no podrían llevarse a la práctica.

¡Pueblo francés honrado!, mira cómo tu Gobierno asesina indirectamente a hermanos nuestros; mira cómo abusa de la resignación heroica más allá de sus fronteras. Mira cómo tu Gobierno trae la muerte a España y prostituye el triple lema de tu bandera. Hasta eco de nuestra viril protesta!

Toda nuestra España lanza su maldición sobre el Frente Popular Francés. Maldice al viejo monstruo, esteta de los heores vicios y maestro de todas las aberraciones venales, que mientras el pueblo francés se desgarraba en ple-

na anarquía, él se entretenía en hacer patológicos ensayos justificando el incesto. Maldice también al encarnador de la piratería de los aires, Pierre Cot, ante quien la oficiosidad francesa arroja los guantes al suelo después de haber estrechado su mano.

A todos los monstruos del Frente Popular francés la España noble os maldice, porque en ella dejasteis gravada vuestra maldita huella.

La crisis belga conjurada

Bruselas.—Janson ha logrado formar nuevo Gobierno tripartita.

He aquí la lista del nuevo Ministerio:

Presidente, Janson; Negocios Extranjeros, Spaak, socialista; Correos, Butcheri, socialista; Obras Públicas, Berlan, socialista; Hacienda, Doman, socialista; Trabajo y Previsión Social, Denakre, socialista; Sanidad Pública, Jaiter, socialista; Justicia, Behuarnaffe, católico; Transportes, Stans, demócrata; Colonias, Rubén, demócrata; Asuntos Económicos, Vanisger, católico; Agricultura, Pierlot, católico; Instrucción Pública, Hunco; Interior, Dellerk, liberal y Defensa Nacional, General Ceñit, independiente.

Por primera vez el Jefe del Gobierno belga no pertenece a una tendencia; católica.

Los nuevos Ministros han prestado juramento ante el rey, y la Cámaras se reunirán el martes para la declaración ministerial.—Stéfani.

Llega a Salamanca la representación de la Legión Portuguesa

Hará una visita a varias capitales de España

Salamanca.—Esta tarde en varios automóviles llegaron acompañados de diversas personalidades de F.E.T. y de las JONS, los señores que integran la representación de la Legión Portuguesa, los cuales se proponen realizar un viaje por España, para significar a nuestro país la amistad de la nación hermana.

Los expedicionarios lusitanos, marcharon directamente al edificio donde están instaladas las oficinas nacionales de F.E.T. y de las JONS. A su llegada la guardia de Falange, les rindió honores. El Jefe del servicio exterior de F.E.T. camarada Castañón recibió a los legionarios portugueses a los que se aplaudió y vitoreó con entusiasmo.

Después de recorrer detenidamente las diversas dependencias y servicios de la organización de Falange a las siete de la tarde marcharon al Ayuntamiento donde se había dispuesto en honor de los distinguidos visitantes un vino de honor. En el palacio municipal se habían congregado para esperar a los legionarios portugueses todas las autoridades de Salamanca nutridas representaciones de F.E.T. y de las JONS, el Consejero de la Embajada alemana, doctor Deiters con algunos altos funcionarios de la misma, representaciones de la Embajada de Italia, cónsul general de Portugal en España y diversas representaciones del Cuartel General.

Reunión de la Conferencia de los nueve

Bruselas.—La Conferencia de las Nueve Potencias se ha reunido, bajo la presidencia de Spaak.

La Delegación china, cediendo a las consideraciones de varias Delegaciones, aceptó votar la declaración del final de la Conferencia, que hará sus trabajos esta tarde; si la declaración de la Conferencia se conoce dadas las circunstancias no puede alcanzar fines útiles, ni realizar el programa proyectado. Añadió que siendo necesario dicho tiempo para estudiar el nuevo procedimiento se impone el aplazamiento. Se prevee que antes del cierre harán declaraciones los Delegados americanos inglés y francés, y habrá una nueva protesta por parte del Delegado chino.—Stéfani.

A la hora indicada, llegaron al Ayuntamiento los representantes de la Legión Portuguesa, los cuales pasaron seguidamente al Salón de actos en donde estaba preparado un lunch. El alcalde de Salamanca Sr. Del Valle, usó de la palabra, para agradecer a los distinguidos huéspedes lusitanos su presencia en Salamanca y desearles que les sea grata su estancia en ella, así como el recorrido que bien se realice por España. Aludió a la estrecha amistad que hoy a Portugal y España, e hizo votos porque cada vez sea más íntima y cordial. Terminó con vivas a Oliveira Salazar, a Portugal a España y al Generalísimo Franco.

Contestó a las palabras del alcalde, el capitán de la Legión Portuguesa, segundo jefe de su Estado Mayor, don Humberto Delgado, el cual con palabras muy emotivas y elocuentes dedicó frases cariñosas a España y al Generalísimo Franco, al que calificó de héroe invicto, rindiéndole tributo de la admiración que en todo Portugal se siente por la cruzada. Terminó el discurso con vivas a España y a Portugal.

Los distinguidos representantes del país hermano, permanecieron en el Ayuntamiento poco más de una hora, durante cuyo tiempo conversaron amistosamente con gran número de autoridades y personalidades a las que informaron minuciosamente del desenvolvimiento de esa gran institución portuguesa, que es la "Legión" inquiriendo a su vez detalles de la labor de saneamiento nacional que se está realizando en nuestro país. La comisión de legionarios portugueses está integrada por los siguientes señores: capitán don J. Correia Guedes, Jefe de Estado Mayor de la Legión. Capitán Humberto Delgado; subjefe del Estado Mayor de la Legión y ayudante del General Jefe de la misma, capitán Silvestre Augusto Rosmarino, teniente don Virgilio Barroso de la Sección naval de la Legión; teniente don Adriano Pimenta da Gama y sargentos don Manuel Enrique Rivera y don Miguel María Souza. Al abandonar el palacio municipal, los legionarios portugueses, fueron despedidos con aplausos.

Boletín Oficial del Estado
SECRETARÍA DE GUERRA
ORDEN
Se concede la Medalla Militar al paisano movilizado, Jefe Provincial de Falange Española de las JONS de Toledo, caído en la defensa del Alcázar.
Comarada Pedro Villaescusa:
¡PRESENTE!

ESPAÑA ANTE EL MUNDO

Lord Plimouth recibe la contestación del Generalísimo

LONDRES.—AYER TARDE FUE ENTREGADA A LORD DEL COMITE DE NO INTERVENCION, LA RESPUESTA DE LA CUESTION PLANTEADA POR EL COMITE SOBRE LA RIOS.—A. Z.

PLYMOUTH, PRESIDENTE L. GENERALISIMO FRANCO A RETIRADA DE VOLUNTA-

Hacia el reconocimiento del Gobierno de Franco por Polonia

Varsovia.—En los círculos políticos se sabe que en breve saldrá para la España Nacional una Delegación consular, que dará el primer paso para el reconocimiento del Generalísimo Franco.—A. Z.

En una reunión del partido nacional francés se dan vivas a Franco

París.—(L'Echo de Paris), informa que en una reunión del partido nacional, se pronunciaron discursos atacando duramente la política internacional del Frente Popular, que tras separar a Francia de Italia, quiere ahora unirlos íntimamente con Moscú. Ensalzó también la gran Cruzada de la España Nacional. El público, al oír el nombre de Franco, se puso en pie aplaudiendo frenéticamente y dando vitores a los héroes del Alcázar, Oviedo, etc.—A. Z.

El enemigo ha infiltrado traidores en la retaguardia con disfraz de murmuradores

Si eres buen español, hazlos callar en seco y entrégalos a la Justicia del Caudillo

Nuestras baterías deshacen un convoy rojo en el frente de Huesca

Los cañones nacionales tiran poco pero bien

El fracaso de una nueva prueba roja trató de descubrir la posición de nuestras fuerzas

A todo lo largo de la línea del frente aragonés, existe la calma. Después de las terribles jornadas de las dos ofensivas rojas, esta quietud produce la impresión de un frente estabilizado sin que ninguno de los dos ejércitos se dediquen a llevar a ca-

bo acción que le procure ventaja sobre la línea ocupada por el enemigo. Los rojos confirman sin embargo dando cuenta de un formidable nerviosismo. La última estratagema—nada nueva por cierto— a que el mando marxista ha recurrido, para procurar adivinar los proyectos del mando nacional, ha sido la del empleo de artillería con verdadero derroche.

CONSECUENCIAS DE LAS CONVERSACIONES DE BERLIN

El gobierno inglés informará a los ministros franceses de las conversaciones de Berlín

Londres.—El «Daily Express» afirma que el Gobierno británico ha invitado a pasar unos días en Londres al presidente de Ministros, señor Chautemps y al Ministro del Exterior, Delbós.

El diario añade que los huéspedes franceses llegarán a la capital inglesa dentro de una semana. Esta invitación parece ser motivada por el deseo del Gobierno inglés de informar a los Ministros franceses del resultado de las conversaciones entre Lord Halifax y el Canciller Hitler.

La importancia del viaje de los ministros franceses a Inglaterra

París.—La prensa francesa considera como un suceso de gran importancia el próximo viaje a Londres del Sr. Chautemps y del Ministro Delbós.

En los círculos políticos se cree que el cambio de impresiones entre los estadistas franceses e ingleses prueba que el Canciller Hitler hizo ciertos ofrecimientos concretos a Lord Halifax y añade, que los dos Gobiernos desean llegar a un acuerdo concerniente a la actitud común antes de dar a conocer los términos de tales ofrecimientos.

El conflicto chino-japonés

Aviones rusos entre las fuerzas aéreas chinas

Shanghai.—El cuartel general denuncia que los tres últimos aviones derribados por la Artillería Anti-Aérea nipona, son de modelo ruso.—Radio A. Z.

La inminencia del ataque japonés a Nankín

Shanghai.—En la tarde de ayer la aviación japonesa actuó intensamente sobre Nankín. Al mismo tiempo, otras escuadrillas de bombarderos atacaron la segunda línea fortificada que defiende la ciudad. Se cree que esto y el fuego de cañón que se registró en estos sectores, constituye la preparación para el ataque de la infantería que se calcula será inminente. A. Z.

Los miembros de la embajada inglesa abandonan Nankín

Londres.—Los círculos competentes confirman que todos los miembros de la embajada inglesa abandonaron Nankín, embarcándose en el cañonero «Bee», rumbo a San Kou. Las mismas noticias agregan que también las embajadas alemana, italiana, francesa y soviética, evacuaron la capital china.

Desde hace algunos días, con una regularidad que demuestra la verdadera intención de la maniobra, la artillería roja empezó a actuar en el alto Aragón, para continuar por el sector Sur del Ebro y actualmente por los frentes de Teruel, vienen disparando sus piezas constantemente sobre nuestras posiciones. El fin es clarísimo: si nuestro ejército tuviera artillería emplazada junto a las posiciones batidas, no encontraría dificultad para conseguir con un fuego de contrabatería del que ya tienen bastantes muestras los rojos, desmontar algunos cañones a cambio naturalmente de advertir al enemigo de su presencia.

No será preciso decir que adivinadas desde el primer momento sus intenciones, nuestras baterías no han respondido al fuego enemigo, más que cuando al dar al mando rojo la satisfacción de denunciarle la situación para conseguir alguna ventaja. Así ha ocurrido esta mañana en el sector de Huesca. Durante varios días nuestras piezas han permanecido en el más absoluto silencio, a pesar del fuego de los cañones contrarios y esto ha hecho suponer al mando rojo que las alturas situadas a una de sus principales vías de comunicación, estaba desprovista. Con esta convección una caravana de camiones cargados de fuerzas que iban sin duda al relevo, se ha arriesgado a circular por la citada carretera, que avanza precisamente ante una de nuestras baterías. Y entonces nuestros artilleros han tenido ocasión de cobrarse el derecho de paciencia de días anteriores. Apenas entraron en su campo de tiro, varias piezas han comenzado a disparar lo que ha producido el natural efecto. A los pocos segundos tres de los camiones quedaban triturados por los proyectiles. Los milicianos no han esperado a más para lanzarse a tierra, mientras la fila de vehículos cortaba su marcha y era perseguida por las explosiones de los proyectiles que estaban a su alrededor.

Otro de los vehículos cuyo conductor no ha podido dominar el pánico ha volcado y allí abajo a la vista de nuestra artillería ha quedado con las ruedas al aire; también entre los fugitivos han hecho buena carnicería los cañones. Por cierto que dos de estos desgraciados milicianos han aprovechado el desconcierto para venir a nuestras filas. Así es como quedan siempre nuestras armas para demostrar a los rojos que también nosotros somos capaces de llevarnos la ventaja.—Logos.

Anúnciate en IMPERIO

¡Arriba Español!